

住民の不安、疑問に回答

準備室

一関で解説セミナー



東北誘致

国際リニアコライダー
(ILC) の説教を目指す
東北ILC準備室(室長・
鈴木厚人県立大学長)は24
日、一関市山目の一関保健
センターで、住民向けの解
説セミナーを開いた。実験
で生じる放射性物質の処理
など参加者の疑問に対し、
専門家が技術的な対策を説
明した。

約140人が参加。広報



部門長の成田晋也岩手大理
工学部教授が技術的な質問
に答えた。実験で使い終わ
チウム(三重水素)の処理
について、成田教授は「こ
れまでの加速器施設でノウ
ハウが確立されている。絶
対に外へ出さないよう厳重
管理する構造になる」と述
べた。

同準備室の地域部門長を
務める県の佐々木淳理事は
ILCを巡る社会の動きに
ついて説明。ILCのトン
ネルが高レベル放射性廃棄
物の処分場とされる懸念の
声に対し「法律で300公
頃

つた電子や陽電子のビーム
を吸収する「ビームダンプ」
に生じる放射性物質のトリ
に答えた。実験で使い終わ
チウム(三重水素)の処理
について、成田教授は「こ
れまでの加速器施設でノウ
ハウが確立されている。絶
対に外へ出さないよう厳重
管理する構造になる」と述
べた。

同準備室は東北ILC推
進協議会(共同代表・大野
英男東北大総長、高橋宏明
東北経済連合会名誉会長)
の実働組織として活動して
いる。

参加者にILCの安全対策
を説明する成田晋也教授
(右)